

Lfd. Nr:19 / 2014				
Datum:	27.09.2014	Einsatzbeginn 08.42 Uhr	Einsatzende:ca.13.00 Uhr	
Alarmstichwort:	Einsatzübung Kindergarten Neukirchen			
Einsatzstelle:	Am Ehrenmal	09221 Neukirchen		
alarmierte Kräfte:	Feuerwehr Neukirchen			
	LF 16/12	Besatzung: 1 / 8	ausgerückt	eingesetzt
	TLF	Besatzung: 1 / 4	ausgerückt	eingesetzt
	RW 1	Besatzung: 0 / 3	ausgerückt	eingesetzt
	MZF	Besatzung: 1 / 2	ausgerückt	eingesetzt
	LKW / GWL	Besatzung: 1 / 2	ausgerückt	eingesetzt
Weitere Kräfte:	Feuerwehr Adorf			
	Feuerwehr Ehrenfriedersdorf (mit LF 16 Katastrophenschutz)			
	Feuerwehr Jahnsdorf			
	Feuerwehr Leukersdorf			
	Feuerwehr Oelsnitz ( mit Drehleiter)			
	Feuerwehr Pfaffenhain			
	Feuerwehr Thum (mit LF 16/12 Katastrophenschutz)			
Weitere Kräfte:	SEG des DRK Auerbach			
	Kreisausbilder und diensthabender KBM als Beobachter			
	Mitarbeiter Gemeindeverwaltung			
Einsatzverlauf:	<p>Alarmierung erfolgte zu einer „Rauchentwicklung“ im Kindergarten Neukirchen, bei Ankunft wurde ein erheblich größerer Umfang festgestellt, der eine weitere Nachalarmierung von Einsatzkräften erforderlich machte. Geübt werden sollte das Zusammenwirken verschiedener Feuerwehren an einer relativ unübersichtlichen Einsatzstelle mit hoher Anzahl von Verletzten, der Aufbau und das Zusammenwirken von Einsatzabschnitten, der gleichzeitige Aufbau einer medizinischen Versorgung vor Ort, das Führen des Einsatzes über eine Einsatzleitung. Vor allem sollten auch Erfahrungen bei allen Beteiligten gesammelt werden um in solch einer Situation korrekt zu handeln. Bei den Übungsplanern bestand tatsächlich der Wunsch, dass nicht alles korrekt abläuft bzw. Fehler gemacht werden, die in diesem Fall keine negativen Folgen haben, aber für zukünftige Ausbildung und deren Planung Aufschluss geben.</p>			

Ein Dank geht an alle Mitwirkenden die zum Gelingen der Einsatzübung beigetragen haben, ganz gleich ob ihnen die Rolle als Kindergartenkind, Erzieherin, als Verletzter, „Enkel suchender Opa“, Fotograf oder Beobachter zugeteilt war. Ein spezieller Dank geht an Frau John-Müller und die Erzieherinnen des Kindergartens die uns bei der Vorbereitung bzw. an diesem Vormittag unterstützten. Gleichfalls ein Dankeschön an alle Einsatzkräfte für ihren Einsatz und ihre engagierte Mitarbeit.

Bilder:



